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 Il giorno 13 aprile 2023, alle ore 14.10, si riunisce in modalità telematica, su piattaforma 
Microsoft Teams, la Commissione per la Gestione dell’Assicurazione della Qualità della Ricerca 
Dipartimentale del SEAS nella composizione formalmente nominata dal Consiglio di Dipartimento 
nella seduta del 23 gennaio 2019 ed integrata nelle sedute del 5 aprile 2019, del 10 dicembre 2019 
e del 13 maggio 2022, convocata in seduta permanente per discutere sul seguente 

 
Ordine del Giorno: 

 
1) Comunicazioni 
2) Piano Strategico 2022-2025 
3) Rapporto del riesame 2022 
4) Regolamento premialità 
5) Varie ed eventuali 
 

Partecipano alla riunione il delegato alla Ricerca prof. Andrea Consiglio, il delegato alla Terza 
Missione prof. Gioacchino Fazio, i proff. Giada Adelfio, Gabriella Levanti, Davide Piacentino, Nicola 
Romana. 
Partecipano inoltre la dott.ssa Emanuela Miraglia per il personale tecnico amministrativo e il prof. 
Luigi Augugliaro in qualità di delegato alla Didattica. 
Sono assenti il Direttore del Dipartimento prof. Angelo Mineo, i proff. Massimo Attanasio, Iolanda Lo 
Cascio, Arabella Mocciaro Li Destri, Fabio Massimo Lo Verde e la dott.ssa Cristina Leone.  
 
 Assume la presidenza il prof. Andrea Consiglio; è chiamata a svolgere la funzione di 
segretario verbalizzante la dott.ssa Emanuela Miraglia.  
 
 Il prof. Consiglio ringrazia tutti i partecipanti alla riunione e alle ore 14:15 passa a trattare i 
punti all’ordine del giorno della riunione odierna. 
 
1) Comunicazioni 
 
 Non ci sono comunicazioni. 
 
 
2) Piano strategico  
 

Il prof. Consiglio informa la Commissione che il prof. Lo Verde ha segnalato la presenza di 
dati apparentemente errati nella tabella che riporta gli iscritti al I anno ai corsi di laurea triennale 
ripartiti per provincia di residenza. Il numero di iscritti per la provincia di Trapani è infatti superiore al 
numero di iscritti per la provincia di Palermo. La commissione concorda sul fatto che si tratti di un 
errore e propone di verificare il dato inserito. 

Il prof. Consiglio dà la parola al prof. Piacentino, che commenta le ultime modifiche apportate 
al paragrafo relativo alla Ricerca, di cui si occupa insieme alle proff. Adelfio e Lo Cascio. I contenuti 
sono stati adeguati al formato tabellare utilizzato per il paragrafo relativo alla Terza Missione dal 
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prof. Fazio. Riguardo agli indicatori, non sono stati inseriti dei target numerici esatti ma si è scelto di 
riportare come indicatore un generico “incremento positivo” rispetto al periodo precedente. Il prof. 
Consiglio fa notare che probabilmente il Presidio di Qualità richiederà l’inserimento di indicatori 
numerici più specifici, e che potrebbe essere sufficiente inserire un incremento percentuale per ogni 
anno preso in esame, partendo dai dati iniziali (baseline). Il prof. Piacentino propone, in alternativa, 
di inserire degli intervalli numerici. 

Il prof. Consiglio dà la parola al prof. Augugliaro, il quale condivide con la Commissione le 
ultime modifiche apportate alla sezione relativa all’Offerta Formativa e propone di inserire in questa 
sezione quanto già riportato nella sezione “Orientamento” relativamente alla realizzazione di “corsi 
zero” per le matricole. Tali corsi possono infatti essere più opportunamente inquadrati tra le attività 
didattiche che tra le iniziative di orientamento. 

Il prof. Consiglio rimanda alla riunione successiva la revisione finale del documento redatto, 
rinnovando il proprio invito a tutti i membri della Commissione a portare a termine il proprio lavoro. 

 
 
3) Rapporto del riesame 2022 
 

Il prof. Consiglio informa la Commissione di aver appreso che potrebbe essere adottato 
dall’Ateneo un nuovo format per il Rapporto del Riesame.  

 
 
4) Regolamento premialità 
 
 Poiché non è ancora disponibile una bozza del Regolamento, la discussione è rimandata alle 
sedute successive. 

 
 Alle ore 14:40 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
 

        Il Segretario                          Il Presidente 
      (Dott.ssa Emanuela Miraglia)               (Prof. Andrea Consiglio) 


